

SCHLOSS GRACHT

Soul Space für Körper und Geist

Gekonnte Verbindung zwischen Tradition und Moderne: Historische Architekturelemente, Kronleuchter, Flügel und Hochwert-Möbel von Moroso, Walter Knoll und Fredericia sowie Teppiche von Objekt Carpet und Interface ergänzen

sich in den großzügigen Lounge-Bereichen.

Hell, freundlich, sinnlich und in jeder Hinsicht außergewöhlich. Die Privatklinik Schloss Gracht empfängt ihre PatientInnen in einem Ambiente, das in Sachen Aufenthaltsqualität jedem 5-Sterne Hotel das Wasser reichen kann. Das Innenarchitekturbüro 100% Interior von Sylvia Leydecker schuf einen "Soul Space", der Körper und Seele bei der Genesung unterstützt.

urnout, Depressionen oder psychosomatische Erkankungen - in unserer stressgeplagten Leistungsgesellschaft leider keine Seltenheit. Im Ernstfall einen Ort zu finden, an dem Köper und Seele zur Ruhe kommen, gesunden und regenerieren können, ist für Betroffene oft nicht einfach. Die Privatklinik Schloss Gracht, gelegen zwischen Köln und Bonn in Erftstadt-Liblar, ist solch ein Ort. Hier wird der ganzheitliche

Ansatz mit maßgeschneiderten Therapieplänen auf die jeweiligen Erkrankungen der PatientInnen von einer qualitativ hochwertigen Interior-Gestaltung unterstützt.

Schon von außen beeindruckt das unter Denkmalschutz stehende Schloss, dessen Geschichte bis auf das 15. Jahrhundert zurückgeht, durch seine imposante, historische Architektur. Sorgfältig restauriert und vollständig modernisiert, schafft die außergewöhnliche Location, gekonnt den

nisse von psychisch Erkrankten.

Bei der Inneneinrichtung wurde auf Premium-Möbel (u.a. von Moroso, Walter Knoll
und Federicia), Echtholz-Parkett, edle Teppiche (u.a. von Object Carpet und Interface) sowie helle, schmeichelnde Materialien
gesetzt. Besonders viel Wert wurde zudem
auf eine angenehme Beleuchtung gelegt,

piche (u.a. von Object Carpet und Interface) sowie helle, schmeichelnde Materialien gesetzt. Besonders viel Wert wurde zudem auf eine angenehme Beleuchtung gelegt, um den Menschen, die hier herkommen, ein gesundheitsförderndes, stimmungsaufhellendes Umfeld zu bieten. So bringen zum einen große Fensterfronten möglichst viel Tageslicht in die Räume, zum anderen unterstützt in sämtlichen Patientenzimmern sowie im Restaurant ein wissenschaftlich erprobtes, therapeutisch wirksames Lichtkonzept das Wohlbefinden. Die circadiane Beleuchtung von Osram passt sich den unterschiedlichen Lichtverhältnissen des Tagesverlaufs an.

Spagat zwischen Tradition und Innovation.

Im Innern des Gebäudes erwartet die Gäste eine hochmoderne Ausstattung und ein ansprechendes, anspruchsvolles Ambiente, das alle Sinne anspricht. Geplant und realisiert wurde es vom Innenarchitektur-Studio 100 % Interior von Sylvia Leydecker, die sich u.a. seit langem auf den Bereich Healthcare spezialisiert hat. Mit ihrem Team entwickelte sie in nur einem halben Jahr ein stilvolles, harmonisches Interior-Konzept, zugeschnitten auf die Bedürf-

Die hochwertig eingerichteten Privatzimmer bieten reichlich Stauraum für Kleidung und persönliche Gegenstände und sind so auch auf längere Aufenthalte ausgelegt. Großzügige und inspirierend ausgestattete Lounge-Bereiche sowie sorgfältig ausgesuchte Werkstoffe, Farben und Details schaffen überall eine multisensuelle Atmosphäre der Nähe und Geborgenheit. Die umgebende Natur des weitläufigen grünen Schlossparks tut ihr Übriges und lädt zu ausgiebigen Spaziergängen ein. Auch im idyllischen Innenhof der Klinik können PatientInnen die Seele baumeln lassen.

Fazit: Ein exklusiver "Soul Space", der Körper und Geist gleichermaßen gut tut; ein Ambiente das den Heilungsprozess optimal unterstützen und sicher zu einem positiven Genesungsverlauf beitragen kann. www.karstenwolf.com/schloss-gracht

Heike Gessula





Sylvia Leydecker (unten auf einem Sessel von Moroso) ist mit ihrem Innenarchitekturstudio 100% Interior auf den Bereich Healthcare spezialisiert.



36